

ANTRAG

der Fraktion der BMV

Förderung von mehrjährigen Blühstreifen und -flächen

Der Landtag möge beschließen:

- I. Die Landesregierung wird aufgefordert, die nichtverausgabten Mittel des Entwicklungsprogramm für den ländlichen Raum zugunsten der Aufstockung des Fördersatzes für Anlage von Blühstreifen und -flächen umzuschichten.
- II. Die Landesregierung wird aufgefordert, Förderrichtlinien dahingehend anzupassen, dass mehrjährige Blühstreifen oder -flächen höher gefördert werden als einjährige.

Bernhard Wildt und Fraktion

Begründung:

Die Fraktion der BMV begrüßt es, dass die von Landwirten umgesetzten Umweltmaßnahmen von der Landesregierung gefördert werden. Dennoch muss die Zuwendung erhöht werden. Wenn Landwirte bereit sind, mehrjährige Blühstreifen oder -flächen auf ihren Äckern anzulegen, dann muss das auch zu einem finanziellen Mehrwert führen. Derzeit werden einjährige Blühstreifen und -flächen genauso hoch gefördert wie mehrjährige (680 Euro je Hektar). Die Förderung von mehrjährigen Blühstreifen oder -flächen muss demnach in geeigneter Weise erhöht werden.